

SAINT-MAXIMIN

Le char de la fête des Mères est passé

A.B.



L'équipe du char fleuri avec les habitants des Bretonnières.

Dimanche, malgré une pluie battante, le char fleuri est passé dans les hameaux de Saint-Maximin pour souhaiter une bonne fête à toutes les mamans. Car l'équipe de Louis Paquet, de l'association Vivre à Saint-Maximin, ne voulait pas abandonner cette tradition initiée en 1984 par un groupe de copains dont faisaient partie Charlot Poulet, René Vizioz, Michel Denoli et Mimi Blanc. En 2004, c'est le petit-fils de Charlot Poulet, Gérald Nardin, qui avait relancé la tradition après un an d'arrêt au décès de son grand-père. En 2010, l'association a pris la suite, avec l'aide de Gérald Nardin.

Cette année, la pandémie et la pluie ont modifié les conditions habituelles. Une rose a été offerte par Vivre à Saint-Maximin à chaque maman sortie de sa maison au passage du char. Le départ du char s'est fait comme d'habitude aux Bretonnières, avec des boissons, les bugnes maison d'une habitante, Yvonne, et les viennoiseries offertes par l'association. Il n'y avait pas de musiciens sur le char, à cause de la distanciation à respecter, mais une musique joyeuse agrémentait la tournée.